

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 1 Rote Barat Daya
 Mata Pelajaran : IPS
 Materi Pokok/ Sub Materi : Pengertian Ruang dan Interaksi Antar Ruang
 Kelas/ Semester : VII / Ganjil
 Alokasi Waktu : 2 X 40 Menit

Kompetensi Dasar	IPK
3.1 Memahami konsep ruang (lokasi, distribusi, potensi, iklim, bentuk muka bumi, geologis, flora dan fauna) dan interaksi antar ruang di Indonesia serta pengaruhnya terhadap kehidupan manusia dalam aspek ekonomi, sosial, budaya, dan pendidikan.	<ul style="list-style-type: none"> - Menjelaskan pengertian konsep ruang - Menjelaskan pengertian interaksi antar ruang - Menganalisis interaksi antar ruang Dengan penyebaran covid 19 - Mencari solusi untuk mengatasi penyebaran covid 19
4.1 Menyajikan hasil telaah	

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui model Discoveri learning peserta didik dengan benar dapat: Mendeskripsikan, menganalisis, dan mencari solusi adanya interaksi antar ruang dengan penyebaran covid 19 dengan penuh tanggung jawab, dan rasa syukur; serta menyajikan hasil telaah dengan percaya diri dan santun.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menyampaikan salam kepada peserta didik melalui Wa dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran, serta mengecek kehadiran siswa yang aktif dalam pembelajaran online tersebut. 2. Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan ditengah pandemi covid 19. 3. Guru menjelaskan aktivitas yang akan di lakukan dan cara pengerjaannya.
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik melihat gambar yang dikirimkan melalui Wa tentang ruang dan interaksi ruang 2. Peserta didik & guru mendiskusikan tentang adanya interaksi ruang dengan penyebaran covid 19 3. Masing-masing kelompok berdiskusi dan mengerjakan Lembar Kerja yang dibagikan guru di Wa dengan panduan pertanyaan yang ada di LKPD 3. Peserta didik bekerja secara kelompok untuk membahas permasalahan dengan menggali informasi dari berbagai sumber, di group kel Wa 4. Masing-masing kelompok diberikan kesempatan menayangkan hasil diskusi ke; kelompoknya untuk ditanggapi oleh guru dan kelompok lain tentang adanya interaksi ruang dengan penyebaran covid 19. 6. Peserta didik mendapatkan kesempatan untuk bertanya mengenai materi yang belum dipahami. 7. Peserta didik bersama guru menyimpulkan materi tentang adanya interaksi ruang dengan penyebaran covid 19
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik diminta melakukan refleksi 2. Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar di rumah dan selalu menjaga kesehatan dan menjaga jarak terkait covid 19. 4. Guru memberikan tugas pembelajaran untuk pertemuan yang akan datang

C. PENILAIAN : Penilaian Sikap : Keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran online dan disiplin waktu dalam mengerjakan tugas yang diberikan. Penilaian Pengetahuan : Tugas tertulis Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja Kegiatan pembelajaran online

D. ALAT, MEDIA DAN SUMBER BELAJAR 1) Alat : Smartphone, Laptop, Kertas, dan Alat Tulis. 2) Media : Internet, Video, dan peta tentang Penyebaran Covid 19 jawa barat. 3) Sumber belajar : Buku Guru dan Buku Siswa kelas VII SMP/MTs Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2017.

Mengetahui
 Kepala SMP N 1 Rote Barat Daya

Batutua, 14 Juli 2020
 Guru Mata Pelajaran

Aris Erwin Mooy, S.Pd
 NIP. 19810829 200904 1 002

Dian D. Lunggu, S.Pd
 NIP. 19790722 201101 2 006

**LEMBAR KERJA PESERTA DIDIK
(LKPD)**

1. Mata Pelajaran : IPS
2. Materi : Pengertian Ruang dan Interaksi Antar Ruang
3. Kelas/ Semester : VII/GANJIL
4. Waktu Pengerjaan : 30 Menit
5. Tujuan belajar yang akan dicapai :
 - Menjelaskan konsep tentang ruang
 - Menjelaskan pengertian interaksi antar ruang
 - Menelaah adanya keterkaitan interaksi antar ruang dengan penyebaran covid 19
 - Menemukan solusi dalam mengatasi penambahan penyebaran covid 19
6. Bacalah dengan cermat uraian materi Pengertian Ruang dan Interaksi Antar Ruang dalam buku IPS kelas VII serta informasi yang di sampaikan dalam LKPD dibawah ini
7. Langkah kerja
 - a. Jawablah pertanyaan-pertanyaan di bawah ini
 - b. Diskusikan dengan teman sekelompokmu
 - c. Gunakan buku IPS atau sumber internet lainnya untuk mencari informasi Pengertian Ruang dan Interaksi Antar Ruang
 - d. Buatlah laporan hasil diskusi kelompokmu secara tertulis

Kelompok :
Anggota :

Pengertian Ruang dan Interaksi Antarruang

Setiap makhluk yang hidup di bumi ini memerlukan ruang untuk melangsungkan kehidupannya. Tanpa adanya ruang, maka manusia dan semua makhluk hidup lainnya tidak memiliki tempat untuk hidup. Ruang adalah tempat di permukaan bumi, baik secara keseluruhan maupun hanya sebagian yang digunakan oleh makhluk hidup untuk tinggal. Ruang tidak hanya sebatas udara yang bersentuhan dengan permukaan bumi, tetapi juga lapisan atmosfer terbawah yang memengaruhi permukaan bumi. Ruang juga mencakup perairan yang ada di permukaan bumi (laut, sungai, dan danau) dan di bawah permukaan bumi (air tanah) sampai kedalaman tertentu. Ruang juga mencakup lapisan tanah dan batuan sampai pada lapisan tertentu yang menjadi sumber daya bagi kehidupan. Berbagai organisme atau makhluk hidup juga merupakan bagian dari ruang. Dengan demikian, batas ruang dapat diartikan sebagai tempat dan unsur-unsur lainnya yang mempengaruhi kehidupan di permukaan bumi. Berbagai ruang di permukaan bumi memiliki karakteristik yang khas. Karakteristik yang khas tersebut dapat berupa tanah, batuan, tumbuhan, dan lain-lain yang berbeda dengan tempat lainnya. Mungkin saja ada satu atau beberapa komponen dari suatu ruang yang juga ditemukan di tempat lainnya, tetapi akan ada komponen lainnya yang berbeda. Misalnya, jenis batuan di suatu tempat ditemukan di tempat lainnya tetapi jenis tumbuhannya berbeda. Perbedaan karakteristik ruang tersebut menyebabkan adanya interaksi antarsatu ruang dengan lainnya, karena setiap ruang membutuhkan ruang lainnya untuk memenuhi kebutuhan hidup. Contohnya, wilayah pegunungan umumnya merupakan penghasil sayuran, sedangkan daerah pesisir menghasilkan ikan laut. Penduduk daerah pantai membutuhkan sayuran dari daerah pegunungan dan sebaliknya penduduk dari daerah pegunungan membutuhkan ikan dari penduduk daerah pantai. Kedua wilayah kemudian saling berinteraksi melalui aktivitas perdagangan. Interaksi antarruang dapat berupa pergerakan orang, barang, informasi dari daerah asal menuju daerah tujuan. Menurut Bintarto (1987) interaksi merupakan suatu proses yang sifatnya timbal balik dan mempunyai pengaruh terhadap tingkah laku, baik melalui kontak langsung atau tidak langsung. Interaksi melalui kontak langsung terjadi ketika seseorang datang ke tempat tujuan. Interaksi tidak langsung terjadi melalui berbagai cara misalnya dengan membaca berita, melihat tayangan di televisi dan lain-lain. Interaksi dapat terjadi dalam bentuk perjalanan menuju tempat kerja, migrasi, perjalanan wisata, pemanfaatan fasilitas umum, pengiriman informasi atau modal, perdagangan internasional, dan lain-lain. Interaksi dalam bentuk pergerakan manusia disebut mobilitas penduduk, interaksi melalui perpindahan gagasan dan informasi disebut komunikasi, sedangkan interaksi melalui perpindahan barang atau energi disebut transportasi. (Buku IPS untuk SMP/MTs kelas VII Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan)



<https://www.liputan6.com/tag/pasar-induk-kramat-jati>

Aktivitas di Pasar Dominasi Pasien Covid di Subang

PASAR menjadi penyumbang terbesar pasien positif covid 19 di Kabupaten Subang, Jawa Barat. Empat orang yang terkonfirmasi positif hari ini, berasal dari dua Klaster pasar yaitu Pasar Kasomalang dan Pasar Cisolak Kabupaten Subang.

Tim Gugus Tugas Percepatan Penanganan (TGTPP) Covid-19 Kabupaten Subang, Kamis (11/6) melaporkan, kasus positif Covid-19 bertambah empat orang. Mereka yang positif Covid 19 tersebut tiga berasal dari klaster Pasar Tradisional Kasomalang, satu orang lainnya dari Pasar Cisolak.

"Sebelumnya mereka mengikuti rapid test massal dan hasilnya dinyatakan reaktif. Kemudian dilanjut tes Swab dan hasilnya baru keluar Rabu (10/6) mereka positif covid-19," Kata Juru Bicara TGTPP Covid-19 Subang, dr Maxi, Kamis (11/6).

Terus bertambahnya kasus positif covid 19 di Pasar pasar tradisional tersebut disebabkan warga pasar tidak mengindahkan himbauan pemerintah seperti penggunaan masker serta jarak antara lapak. Pedagang yang sulit diatur.

"Untuk pasar Cisolak saja dari sebelumnya 80 orang yang akan dirapid test mereka menolak dan hanya lima pedagang yang jadi ikut," ungkap dr Maxi.

Pasien Covid-19 di Subang yang telah sembuh sampai hari ini, jelas dia, total berjumlah 16 orang, PDP 50 dan yang meninggal 11 orang. (OL-13).

<https://today.line.me/id/pc/article/Aktivitas+di+Pasar+Dominasi+Pasien+Covid+di+Subang-JOI21X>

Berdasarkan informasi di atas diskusikanlah pertanyaan dibawah ini dengan teman kelompokmu

1. Jelaskan pengertian ruang !
2. Jelaskan pengertian interaksi antar ruang!
3. Tuliskan 5 contoh komoditas/barang yang kamu gunakan dan bukan berasal dari daerahmu!
4. Bagaimana interaksi antar ruang bisa berpengaruh terhadap penyebaran covid 19
5. Bagaimana solusi mengatasi penyebaran covid 19